



OXXO y Red Ambiental impulsan reciclaje en Nuevo León Oriente

- *La colaboración busca maximizar el reciclaje de residuos generados en tiendas OXXO ubicadas en Apodaca, Guadalupe y Juárez, a través de un modelo integral de gestión ambiental.*

Monterrey, Nuevo León, 29 de mayo del 2025 – Con el objetivo de impulsar operaciones cada vez más sostenibles, OXXO y Red Ambiental, empresa especializada en recolección y aprovechamiento de residuos, impulsan el reciclaje con un modelo de gestión ambiental en tiendas de la región Nuevo León Oriente, que abarca los municipios de Apodaca, Guadalupe y Juárez.

Durante un evento simbólico que marcó el arranque de esta iniciativa, ambas organizaciones reafirmaron su compromiso con el cuidado del medio ambiente y la promoción de prácticas de economía circular. Red Ambiental brindará el servicio de recolección tercerizado en las tiendas OXXO de la región, con una estimación mensual de más de 300 toneladas recolectadas, que serán gestionadas de manera adecuada para su disposición o aprovechamiento.

La gestión contempla la recolección diferenciada de residuos como cartón, vidrio, aluminio y plástico, además de la transformación de residuos orgánicos —como frutas y restos de alimentos— en lombricomposta, útil para rehabilitar espacios públicos y áreas verdes de las tiendas. Los residuos inorgánicos también podrán ser reincorporados a procesos internos.

Este proyecto busca reducir el impacto ambiental de las operaciones comerciales, al tiempo que impulsa una cultura de sostenibilidad para colaboradores, proveedores y comunidades cercanas.

“En OXXO estamos comprometidos con la sostenibilidad y la preservación del medio ambiente, porque creemos firmemente que nuestras acciones hoy construirán un mejor mañana. Este esfuerzo conjunto no solo refuerza nuestra identidad como una empresa responsable, sino que también inspira a todos los que forman parte de nuestra cadena de valor a sumarse a esta causa”, expresó Jorge Sánchez, Gerente Regional de Operaciones Región Nuevo León Oriente, durante el arranque del programa. “Creemos que la participación de Red Ambiental nos ayudará a lograr nuestro objetivo de generar un impacto positivo en las comunidades donde operamos”.

Por su parte, Daniel Rodríguez, Director de Industrial y Comercial de Red Ambiental, comentó: “Como parte de esta colaboración, OXXO recibirá material de compostaje para el mantenimiento de áreas verdes en tiendas, así como un certificado mensual emitido por el Centro Integral de Aprovechamiento

FEMSA

Proximidad
& Salud

Comunicado de prensa

Jueves, 29 mayo 2025



de Residuos (CIPRES), que detallará los volúmenes recolectados y el porcentaje de residuos aprovechados por plaza”.

Ambas organizaciones trabajarán en conjunto para fortalecer programas sociales y ambientales en escuelas, colonias y parques de la región, reforzando así el compromiso de OXXO de ser un buen vecino y un agente activo en el desarrollo sostenible.

Acerca de FEMSA Proximidad y Salud

La División Proximidad y Salud de FEMSA genera valor económico y social en los países donde tiene presencia. Opera diversas cadenas de comercio al detalle de formato pequeño en América Latina y Europa, entre las cuales se encuentran las tiendas OXXO y Bara. Además, gestiona estaciones de servicio bajo la marca OXXO GAS en México y Valora, nuestra unidad de retail europea que opera tiendas de conveniencia y servicios de alimentos. FEMSA Salud administra cadenas de farmacias en Latinoamérica, incluyendo YZA, Farmacon y Moderna en México; Cruz Verde en Colombia y Chile; Fybeca y SanaSana en Ecuador; y Maicao en Chile, además de un laboratorio productor y mayorista de medicamentos. Actualmente, cuenta con más de 4,400 unidades en los países donde opera.

A través de sus unidades de negocio, la División Proximidad y Salud de FEMSA atiende a más de 13 millones de consumidores diariamente y emplea a más de 160 mil colaboradores, promoviendo la inclusión, la diversidad y prácticas de sostenibilidad en sus equipos para operar en armonía con el planeta, la comunidad y la cadena de valor.

Para más información:

Érika de la Peña

T. +52 81 1077 6318

relacionconmedios@femsa.com.mx

Vanessa Alemán

T. +52 55 4354 9834

Óscar Martínez

T. +52 81 8318 1863

FEMSA

FEMSA
Proximidad
& Salud

